

# バレエ「白鳥の湖」を鑑賞

## 平成15年度青少年芸術鑑賞事業

青少年芸術鑑賞事業が、6月18日（水）中央公民館で開催されました。

この事業は、青少年に対し、優れた舞台芸術鑑賞の機会を提供し、芸術に対する興味、関心を喚起するとともに、芸術鑑賞能力の向上と豊かな情操のかん養に資することを目的とするもので、鹿児島県バレエ協会の皆さんによるバレエ



世界のバレエも披露されました

の公演が行われました。公演は、第1部がバレエができるまでということで、バレリーナが練習をする風景の説明や、男性ダンサーの役割、パントマイムで表現している言葉などについて分かりやすく説明されました。また、世界のバレエということ、日本、中国、ハンガリー、ロシアの踊りを披露されました。

その後、休憩を挟み第2部で「白鳥の湖」が踊られました。当日は、町内の幼稚園、各小学校をはじめ、一般の観客など約400人が鑑賞していましたが、バレエを実際に見るのは初めての人が多く、みんな真剣な表情で鑑賞していました。

公演終了後、柏原小6年の中島春香さんが、「初めて本物のバレエを見ました。分かりやすく解説をしてもらいました。白鳥の湖は、とても感激しました。これからも素敵な踊りを見せください。」とお礼の言葉を述べました。

## 井上町長 県町村会副会長に就任



## 井上町長 県町村会副会長に就任

### 助役に 門前裕夫氏を再任

6月定例会において、門前裕夫氏を引き続き助役に任命することに同意されました。

任期は、平成15年6月30日まで4年間です。



五ツ太鼓の演奏



五ツ太鼓の演奏

## 第7回「文化の祭典」inつるだ 日頃の練習の成果を披露

文化の祭典inつるだが、6月8日（日）中央公民館で開催されました。これは、町文化協会が日頃の鍛錬と練習の成果を発表するため、また本町の文化・芸術活動がますます発展するように、毎年開催されているもので、今年で7回目の開催になりました。

祭典では、町文化協会会長あいさつの後、13団体が器楽演奏、太鼓、踊り、詩吟などの舞台発表を披露し、来場された約300人の観客から大きな拍手が贈られました。特に子供たちも多く出演し、そのかわいい演技に会場は大盛り上がりいました。

また、中央公民館のロビーには、水墨画や俳句、写真なども展示され、来場者の目を楽しませてくれました。

## 町商工会

### 交通安全キャンペーンを実施

町商工会会員による交通安全キャンペーンが、6月10日（火）中王子板金前の国道で行われました。これは、6月10日が「商工会の日」と定められており、それに合わせて10数年前から行われています。

会員は、午前8時から商工会付近の清掃活動を行い、9時30分から宮之城警察署の協力で約1時間のキャンペーンを行い、通行車両に「安全運転を心がけてください」と声をかけながらチラシを配っていました。



声をかけて交通安全を呼びかけました